
REQUERIMENTO Nº 229/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a possibilidade de se ampliar as salas de aula da Creche Prefeito
Osvaldo Rodrigues da Silva

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa se há
possibilidade de se realizar estudo no sentido de se ampliar as salas de aula da Creche
Prefeito Osvaldo Rodrigues da Silva.

 

JUSTIFICATIVA

 

Pensar onde deixar o bebê depois da licença maternidade é uma preocupação que paira na
mente na maioria das mães, não apenas pela “separação”, mas pela escolha da instituição
onde a criança vai ficar.

A creche é evidentemente muito importante para as mães que trabalham, mas é ainda mais
importante para o desenvolvimento intelectual da criança, que nessa fase recebe estímulos
decisivos para a vida educacional futura.

De se salientar, ainda, que a creche é um universo promotor da construção de uma rede de
cuidados que abrange toda a família. Desenvolve um papel significativo no acolhimento e
educação das crianças, mostrando um mundo de novas experiências, o que possibilita a
ampliação de seus horizontes.
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Assim, ampliação das salas de aula visa dar comodidade, aumento no atendimento às
crianças e a oportunidade das mães terem tempo hábil para que possam trabalhar.

Do exposto e por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com
a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 22 de novembro de 2022.

 

 

 

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora

 


